

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt
vom 17.12.2020

**Zum Bürgerantrag „Radfahrende im Einmündungsbereich
Kornstraße/Huckelriede“**

Der Beirat Neustadt bittet die zuständigen Stellen, im Einmündungsbereich Kornstr./Huckelriede vermehrt Kontrollen durchzuführen, um zu überprüfen, wie viele Verstöße gegen die StVO hier tatsächlich von Radfahrenden vorkommen, indem sie, statt auf dem Radweg bis zur Ampel zu fahren und an der Ampel in die abknickende Kornstraße einzubiegen, über den Fußweg fahren.

Der Beirat Neustadt bittet das ASV zu prüfen, ob der auch während des Ortstermins mehrfach beobachteten Nutzung des Fußwegs entgegengewirkt werden kann, indem vom vorhandenen Radweg ein Abzweig über den jetzigen Fußweg eingerichtet wird, der etwa am Ende der Auf- und Abfahrt zum Parkplatz der Moschee auf der Fahrbahn der Kornstraße endet. Ab hier sollte der insgesamt rot zu markierende Abzweig des Fahrradweges direkt übergehen in einen ebenfalls (zumindest zunächst) roten Fahrradstreifen am Rand der Kornstraße, so dass allen Radfahrenden verdeutlicht wird, wie sie in den unteren Teil der Kornstraße abbiegen sollen.

Die Fahrradabstellbügel, die auf der dann vom Fahrradabbiegestreifen genutzten Fläche stehen, müssen in Richtung Vohnenstr. umgesetzt werden. So würde die Anzahl der Bügel nicht reduziert werden müssen, außerdem würde den Radfahrenden zusätzlich signalisiert, nicht etwa hier schon auf den Fußweg abzubiegen, um auf kürzestem Weg in die abbiegende Kornstraße zu gelangen. (zur Erläuterung s. beigefügte Skizze)

(einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)

